

Rotterdam 6. Febr. 1921.

Sonntag

Mein Liebling,

Augenblicklich sitze ich an meinem Kleinen  
Open und schreibe auf dem Knie. — Kannst du dir ein Bild  
davon machen? Kest nachdem ich die gestern abend den Briefs ge-  
sendt habe, kam ein zweiter Brief von Mutter, es geht ihr  
gut, sie ist am Schreiben verhindert worden. Mutter sendet  
auch ausländische Grüße, sie meint, das Du noch mal eine  
"Kleine nette Hausfrau" sein wirst, — diese Einsicht tut sie mir  
in Beantwortung eines Briefs mit, in dem ich ihr auch über  
meine Erfahrungen geschrieben hatte, das sie dir im Vergleich  
zu Deinem Stuttgarter Leben nicht genug lieben könne. Du hast  
mir ja bereits den Kopf gewaschen darüberhin, jetzt tut es Mutter  
auch, sie ist überzeugt, das es viel weiter gehen wird als  
ich zu glauben sehe. Mutter lebt nun noch in dem Gedanken  
an unsere Ehe, sie ist überglücklich, das wir uns gefunden  
haben. Alle Menschen haben Mutter so lieb, sie ist schon da-  
mal zum Reisen aufgefordert, nach Salouffeln, zum Johanneseu-  
Kirkens und nach Hahnenkleis, aber sie gibt allen einen  
Korb, denn sie will erst mal an uns denken, wie sie schreibt  
Du, Puppen, sie werden doch ganz entsetzlich verkehrt, wie  
Menschen wissen Glücklicherweise nichts von unserem Herzens-  
brüder, aber die davon wissen sind doch so gern mit uns, das  
ist ein herrliches Gefühl. — Mutter sagt, das sie



unsere Entscheidungsansprüche für den verlorenen Koffer einem Anwalte übergeben hat, sonst macht uns die Versicherungsforschung zu viele Schwierigkeiten. In dir das auch, Prüppchen, falls man dir zu wenig auszahlen soll, so ärgre dich nicht selbst mit dem Lanten herum, sondern über gib es deinem Anwalte.

Was die Scheidung angeht, so leben mich Deine letzten Briefe wieder optimistischer gestimmt. Also Du, Kleiner Liebling, würdest evtl. auch im Spätherbst heiraten wollen. Weißt Du, mir persönlich ist das sehr recht, denn als ich Dir vorwähle, dann bis zum Frühjahr zu warten, war mir ganz nicht so recht wohl ums Herz bei dem Gedanken, daß ich dann noch über ein Jahr allein bleiben müßte und mir graute etwas von den langen Winterabenden, die man doch viel besser mit seinem lieben kleinen Fränschen im Freuden Hause verbringt, als auf einer Junggesellenbank. Hoffentlich erledigt sich die Sache nun noch vor den Brüderferien, denn es wäre doch sicherlich besser für Dich, wenn ich Dich zu schönen Sommerspit nach hier holen könnte. Den Mai kann ich kaum erwarten, ich freue mich, daß Du meinst, daß Du die Reise ruhig sagen darfst. Mutterchen schreibt im letzten Briefe sachtlich darüber: "Herrn Familie Oehm nach dort Kommt, dann gib Dich, wie Du bist, sie werden Dich schon hier gesammelt. Ich wollte, ich könnte dabei sein, dann wäre die ganze Familie gesammelt". — Du, Liebling, Du bist doch auch übersaupt, daß ich gut zu Mutter und Friedrich passen würde, nicht wahr? Nach Dir keine unruhigen Sorgen um mich, Schatz, denn ich rate mich gern. Die 10 Gebote halte ich alle außen Gebot.



Nº 5 "näpfj rauchen", dies habe ich nicht so streng gehalten, wie  
du von dir befürchtet. Menschmal bin ich allein und dann ist eine  
gute Cigare meine treue Gesellschaftsrerin. — auch beim Schreiben  
rauche ich oft Cigaretten, ich finde, daß es sich dann viel besser  
schreibt. Wenn ich Dich erst habe, werde ich wohl auch das Schreib  
haben, denn Du wirst schon jedes Mal ein Gesicht ziehen, wenn ich zu  
viel rauche, nicht wahr? Ich muss Dir ja auch nicht geben, denn so  
viel rauchen ist ungernnd. — Ob es nötig ist, holländische Sprache zu  
nehmen, weiß ich nicht, denn die Aussprache lernst Du hier sehr  
sehr. Aber, die erst so kurze Zeit hier, beginnt schon zu lernen  
und Du mit Deinen Sprachuntakten wirst es auch lernen. Aber  
die Grammatik arbeite ruhig etwas durch, denn es wird Dir sehr  
nützlich sein, wenn Du den Grundstein legst, worauf das "Fundament"  
aufgebaut werden kann, wie Mutter so niedlich an Eismutter schrieb,  
entsinnst Du Dich? — Sehr gespannt bin ich auf die Dindl-Klasse  
in denen ich Dich ganz furchtbar liebhaben darf, — Du, liebste, dann  
müssen sie aber sehr stark sein, da ich durch Deins solide Leben  
noch stets mehr "Merkelsmensch" wurde, — ich glaube ich bin in  
letzter Zeit dicker geworden, das gefällt mir gar nicht. Die Pariser  
pflegen mich aber auch zu gut. Zum Frühstück hatte ich bereits  
3 (sagen und schreibe drei) kleine gebratene Schollen sowie 1 Ei.  
Soeben bekomme ich mein Mittagessen: Weinsuppe, Beefsteak,  
Linsen-Purée, Kartoffeln, — Apfelmus und alles deutlich reichlich.  
Es ist Rein Hotel Central Diner, aber auch sehr gut. Du, Prupper

du darfst mich später mal nicht zu gut pflegen, denn das ist ja  
nicht gut für den Menschen. Sie wollen stets gut und nahrhaft essen  
aber nicht übertrieben, wie die Holländer es machen, die dann haben  
sie so Mehlsäcke aussiehn, — Du warst noch so erstaunt über  
die dicken Menschen oben bei Liss, — nicht wahr?

Brüder und Herr Helt lassen Dich stets herzlich viele  
grüßen. Jetzt soll ich sofort zu Ihnen gehen, wir werden wohl einen  
Spaziergang machen.

Bald schreibe ich Dir mehr. Brüder Miethe so recht  
herzlich von mir.

Mit sehr innigen Sonntagsgrüssen

stets Ihr K. Miethe.

